
 

令和３年２月 工学部・工学研究院・融合理工学府工学系代議員会 議事概要 

 

１．日時  令和３年２月１０日（水）１４時００分～１５時１３分 

 

２．場所  オンライン会議（Microsoft Teams） 

 

３．議題 

（１）令和３年度個別学力検査（前期日程・後期日程）工学部実施細目（案）について（学部） 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，学部入学試験委員長から，資料

に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（２）2021 年度（令和３年度）工学部授業カレンダー・授業日程の変更について（学部） 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，学部教育委員長から，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（３）外国語検定資格等の単位認定について（学部）          

〔工学部代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，学部教育委員長から，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（４）考査の成績判定において評語を使用せず「合格」または「不合格」での評価を要望する 

授業科目（令和３年度開講）について（学部）                 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，学部教育委員長から，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（５）大学院融合理工学府（博士前期課程）早期卒業者特別選抜 2021 年 10月入学学生募集要項 

（案）について（学府）                          

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，大学院学務委員長から，資料に

基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（６）考査の成績判定において評語を使用せず「合格」または「不合格」での評価を要望する授業 

科目について（学府）                            

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，大学院学務委員長から，資料に

基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（７）令和３年度工学部総合工学科（デザインコース）総合型選抜最終合格者について（学部） 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，デザインコース長から，資料に

基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（８）令和３年度工学部総合工学科（物質科学コース）総合型選抜（方式Ⅰ）最終合格者について 

（学部）                                  

〔工学部代議員会 審議事項〕 



議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，物質科学コース長から，資料に

基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（９）学業成績優秀者に係る学部長表彰者、学府長表彰者及び学長表彰候補者の選出について 

（学部・学府）                               

〔工学部代議員会，融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった後，

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（10）令和元年度秋期論文の要約の公表を希望する場合のやむを得ない事由について（学府） 

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった後，

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（11）学生の身分異動について（学部）                      

〔工学部代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった後，

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（12）学生の身分異動について（学府・研究科）                  

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった後，

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（13）特別聴講学生の身分異動について（学府）                  

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があった後，

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

（14）ダブルディグリー協定の更新について（学府）                

〔融合理工学府工学系代議員会 審議事項〕 

議長から，標記のことについて審議願いたい旨提案があり，総務委員長から，資料に基づき

説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

 


